
①生物多様性の保全について
質問・・生物多様性について、世界的な機運の高まりを踏まえて、今後もっと力を入れて取

り組むべきであると考えるが、本市における生物多様性に対する考え方を伺う。
市⾧・・市では生物多様性戦略の改定作業を進めており、具体的には、①大都市でありなが

ら豊かで様々な自然に囲まれている「アーバンネイチャー」、②豊かな自然の恵み
により多様な魚種が楽しめる世界に誇れる食文化③生物多様性の保全エリアとして
国連の国際データベースに登録された響灘ビオトープなど多くの強みがあり、これ
らを活かした新たな戦略づくりに取り組んでいる。戦略の改定をきっかけに「アー
バンネイチャー」のプロモーションや、ネイチャーポジティブの実現に向けた取組
の強化を通じサステナビリティを体現する都市を目指していく。

②関門連携の推進について
質問・・本市と下関市は、約115万人の人口集積があるとともに、風光明媚な景色が広が

る関門海峡を隔て接しており、県や海をまたぐ交流は非常に魅力的。こうしたポ
テンシャルを生かし、お互いがＷｉｎＷｉｎになるような取り組みを期待してい
る。両市の連携は、今後ますます重要となるが、どのような取り組みを進めてい
くのか。

局⾧・・関門連携の枠組みを活用し、関門ブランドの向上を図りたいと考えている。海峡
エリアでの観光開発など、関門エリアが持つポテンシャルを高める取り組みが進
められており、こうした機会を逃すことのないよう、下関市⾧との市⾧会談を定
期的に行っていくとともに、観光や交流を軸に人・モノ・カネの流れを創り出し
関門エリアの活性化を目指していく。
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レスリング部所属 とびうめ国体準優勝
中央大学 法学部法律学科 卒業
〇北九州市レスリング協会 理事長
〇北九州柔道会 顧問
〇保護司 他多数

５2歳 昭和４７年６月１６日生まれ
北方小学校 卒業
曽根中学校→田原中学校 卒業
柔道部全国大会団体優勝
県立北九州高等学校 卒業

お気軽にご相談ください！

決算特別委員会とは９月議会で上程された決算議案について、その認定審査のた
めに設置される委員会です。決算の審査は、当該年度の予算の
議決に基づく財務処理の全体を通して、その執行が適正、公平
かつ能率的、合理的に行われたか否かの適否を審査します。
今回、副委員⾧を拝命し、委員⾧とともに決算特別委員会
が活発に議論が進むように努めました。その結果、決算につ
いては賛成多数で認定されました。

①一般会計
歳入６，１００億７，１００万円、歳出６，０７０億１，３００万円で歳入歳出差し引き３０億

５，８００万円で、これから繰越にかかる財源を差し引いた実質収支は２０億４，６００万円の黒
字になります。
②特別会計
国民健康保険特別会計ほか２０会計で、歳入４，２１６億１，２００万円、歳出４，０９０億８，

６００万円、歳入歳出差し引き１２５億２，６００万円で、これから繰越にかかる財源を差し引い
た実質収支は１２２億９，６００万円の黒字になります。
③企業会計
損益収支は、上水道事業会計、工業用水道事業会計、交通事業会計、下水道事業会計、公営競技

事業会計の５会計が黒字となり、病院事業会計の１会計が赤字となりますが、年度末資金剰余は６
会計全てで黒字となっています。

一般会計で１６億２，６２４万円の増額、特別会計で２０億２，３１２万円の増額を行いました。
主な事業として、
①官営八幡製鐵所旧本事務所見学ルート整備事業（９００万円）
⇒眺望スペースから官営八幡製鐵所旧本事務所までの見学ルートの整備に要する経費。

②新規航空路線支援事業 （２，１２４万円）
⇒国際旅客路線拡大に伴う運航助成等に要する経費。

③ふくおかの畜産競争力強化対策事業（３，６０５万円）
⇒市内の養鶏農家が鶏舎を建築する費用の一部補助に要する経費。

④災害復旧事業（１億円）
⇒令和６年梅雨前線豪雨により被災した和布刈公園の復旧に要する経費。などがあります。

〒802-0841 北九州市小倉南区北方１丁目２-１２
ＴＥＬ：０９３-９３２-００１３ / ＦＡＸ：０９３-９３２-００１４ E-mail：taisi@mist.ocn.ne.jp

【2024年第2回市政報告だより誤表記のお詫びと訂正】
○表面・・・「②農林業の振興について」と「③災害支援について」のタイトルと内容が入れ替わっている
○裏面・・・誤り「小倉南区制20周年記念事業」→正しくは「小倉南区制50周年記念事業」
上記に誤りがございましたこと深くお詫びいたします。制作時の入念な校正につとめて参ります。
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